
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新
政
久
喜
・
公
明
党
は
反
対
し
ま
し
た
が
〚
政
策
の
会
く
き
〛

『
市
民
の
政
治
を
進
め
る
会
〛
と
〚
無
会
派
〛
〚
共
産
党
〛
の
賛

成
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

◆
６
月
議
会
「
生
活
ク
ラ
ブ
生
協
久
喜
支
部
」
提
出
の
請
願
が
可
決

し
、
今
回
の
意
見
書
に
つ
な
が
り
ま
し
た
。
世
界
は
気
象
危
機
を
打

開
す
る
た
め
、20

5
0

年
カ
ー
ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル
の
実
現
に
向
け
、

国
も
企
業
も
、
そ
し
て
個
人
も
大
き
く
動
き
出
し
て
い
ま
す
。
美
し

い
地
球
を
、
子
ど
も
た
ち
に
、
孫
た
ち
に
残
し
ま
し
ょ
う
。
議
会
が

声
を
上
げ
ま
し
た
。
今
度
は
あ
な
た
が
声
を
上
げ
ま
し
ょ
う
！ 

  

 
 

「重症者以外は原則自宅療養」とする 

政府の新方針を撤回するよう求める意見書 

９
月
議
会 

 

 

 

日程 30 第 9 号 再生可能エネルギー主力電源化の 

実現を求める意見書 
採決結果詳細 

2021/09/30 16:15:52 賛否同数。議長（委員長）判断により 可決 

賛成 13 人 反対 13 人 欠席 0 人 総数 26 人 

田中 勝 川辺 美信 猪股 和雄 田村 栄子 川内 鴻輝 

成田 ルミ子 貴志 信智 渡辺 昌代 石田 利春 杉野 修 

平間 益美 平沢 健一郎 並木 隆一 盛永 圭子 新井 兼 

大橋 きよみ 長谷川 富士子 斉藤 広子 丹野 郁夫 岡崎 克巳 

宮﨑 利造 園部 茂雄 鈴木 松蔵 井上 忠昭 上條 哲弘 

柿沼 繁男 
     

日本共産党久喜市議団  №197 

市議団ニュース
 

連 絡 先         20２1年 １０月１７日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

議
員
の
姿
勢
が
問
わ
れ
た
意
見
書
へ
の
態
度
！ 

を
」
で
一
致
を
し
て
い
ま
し
た
。
本
来

は
、
自
宅
や
、
ホ
テ
ル
で
は
な
く
入
院

し
て
手
厚
い
医
療
の
下
で
加
療
す
べ

き
で
す
。
こ
の
よ
う
に
幅
広
い
国
民
世

論
と
抗
議
も
あ
っ
て
、
厚
労
省
は
一
定

の
解
釈
手
直
し
な
ど
を
し
ま
し
た
が
、

い
ま
だ
に
撤
回
は
し
て
い
ま
せ
ん
。 

     

「重症者以外は原則自宅療養」とする政府の新方針を撤回するよう求める意見書 

 

◆
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大

が
進
行
す
る
中
、
軽
症
と
の
見
立
て
で

「
自
宅
療
養
」
と
さ
れ
た
方
が
、
症
状

急
変
で
、
最
悪
の
事
態
に
な
る
事
例
が

全
国
で
大
き
な
問
題
と
な
っ
て
い
ま

す
。
患
者
、
医
師
会
も
、
そ
し
て
、
与

野
党
と
も
に
「
原
則
自
宅
療
養
は
撤
回 

    

与野党ともに「原則自宅療養は撤回を」で 

一致をしていたのに、久喜の【新生久喜】【政

策の会くき】【公明党】は、なぜ反対に？ 

９
月
議
会 

地球環境を守る政策推進に反対！なぜ？ 
       【新生久喜】と【公明党】 

 

 

 

日程 30 第 12 号 「重症者以外は原則自宅療養」とする政府
の新方針を撤回するよう求める意見書 

採決結果詳細 

2021/09/30 16:23:40 賛成少数により 否決 

賛成 8 人 反対 18 人 欠席 0 人 総数 26 人 

田中 勝 川辺 美信 猪股 和雄 田村 栄子 川内 鴻輝 

成田 ルミ子 貴志 信智 渡辺 昌代 石田 利春 杉野 修 

平間 益美 平沢 健一郎 並木 隆一 盛永 圭子 新井 兼 

大橋 きよみ 長谷川 富士子 斉藤 広子 丹野 郁夫 岡崎 克巳 

宮﨑 利造 園部 茂雄 鈴木 松蔵 井上 忠昭 上條 哲弘 

柿沼 繁男 
  

 

  

１１月８日以降のワクチン接種 実施医療機関 

区分 医療機関名 

久喜地区 しらさきクリニック 

土屋小児病院 (15 歳以下) 

菖蒲地区 山崎整形外科 

栗橋地区 浅川医院 

さかた内科クリニック 

鷲宮地区 東鷲宮病院 

 

12
歳
以
上
の
接
種
率 

10 月６日現在 
久喜市のワクチン接種状況 

可決 

否決 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗橋地区は広域避難地域 実効性を求める 

問 栗橋地区の２万 5000 人、要支援の方も含めが広域避難終了す

る必要な時間を算出し、避難発令を出すことが必要いかがか。 

答 洪水時の避難は市の情報を待つことなく、テレビやラジオの気

象情報等により自らの判断で行動を。避難完了の時間把握は難し

い。 

問 避難情報発令の根拠を利根川の水位だけに求めず、予報や経験

値から見込みを基準とし、発令するべきと考えるが。 

答 市が発令する避難情報は水位の予測、降水量予測、台風の速度

を見込み総合的に判断し、早い段階明るい時間帯に発令する。 

問 移動手段がない方にはバスを配車する。その際、人数を把握し、

バスの配車が必要。栗橋地区からの避難完了所要時間は。 

答 配車は、事業者に依頼し、鷲宮地区２か所、栗橋地区５か所。

配車台数を定める状況ではなく、総合運動公園、菖蒲文化会館ま

で避難する。 

問 市は近隣の浸水しない地域を示した上で、自主的な広域避難を

促すべき。ハザードマップを示すだけでは市民の命は守れない。 

答 台風の進路や規模から被害想定区域等が変動し一概に浸水リ

スクのない安全な避難先等を示すことは困難。 

問 小中学校は、鉄道の計画運休の可能性が示された段階で休校を

検討する。広域避難を促すことも大切。取り組みは。 

答 計画運休が見込まれると全小中学校の休校を検討。休校時、広

域避難等を検討する旨を教育委員会と連携し対応する。 

 

市職員が「生理休暇」（特別休暇） 

ふつうに申請できる職場の環境をつくれ 

問 生理休暇の申請や取得の状況はどうか。 

答 令和２年度は、１名が２回４日間の取得をしている。 

問 これまで何度も改善を求めてきたが、一向に良くなってい

ない。生理痛を我慢して勤務する。あるいは生理休暇を申請

せずに有給休暇を取得するなどしているのではないか。市は

これまでどんな努力をしてきたのか。 

答 各職員が生理休暇をどのように捉えているのかを把握し、 

制度の周知と理解促進に努めていく。 

問 なぜ、どこに生理休暇を申請することに職員が「ちゅうち

ょする壁やリスク」があるのか、これまでの総括はいかがか。 

市役所の全職員が改善に向け一丸となる必要があるのでは。 

答 職員がどの休暇を申請するか、は職員の意志に基づくもの

でなければならない。生理休暇申請そのことを知られたくな

いということもある。しかし取得を希望する女性職員が申請

できない、ということがあってはいけない。 

防犯灯の設置要望に速やかにこたえよ 

問 新幹線沿いの市道約９００メートルにわたり防犯灯が１基

しか設置されていない。防犯上も問題がある。早く設置を。 

答 早急に現地の調査をおこない、判断してまいりたい。 

杉野おさむ 
久喜市 桜田 3丁目 
     ７－１－５０４ 

 

 

 

公民館を無くすな、そのまま継続を 
問 個別施設計画では、2022 年末までに全ての公民館をコミュニテ

ィセンターに変え、市には公民館がなくなるとんでもない計画だ。

目的は何か。 

答 多機能施設に転換し類似施設の集約化で総量の縮減を図るため。 

問 両者は地域住民のための集会・研修の場であるが、公民館は社会

教育法に基づき、専任職員の指導のもと、教育・学術・文化に関す

る事業を行い、市民の生活文化の向上、社会福祉の増進を目的にし

ている。コミセンはコミュニティ振興策の一環で、住民主導型、コ

ミュニティ創造を目的にしている。目的・運営が違う公民館を無く

すことは、教育、文化、社会福祉の後退だ。 

答 集う・学ぶ・結ぶ、学習支援、活動場所の提供、学習等の機会提

供を行うので後退はないものと考える。 

問 公民館の職員、運営委員、コミセンの正職員は何人か。 

答 公民館の職員 24 名、運営委員 10 名、コミセン職員は０。 

問 職員は減になるではないか。市民と職員とが接することが重要な

のに職員が０になっていいのか、危惧する。 

答 必要な人員配置はする。でも、どこの部署も一緒だが約束はでき

ない。 

問 公民館とコミセンの目的は違う。公民館を利便性がいいように変

えればいい。そのまま維持すべきだ。 

答 コミセンで両方の機能をもつ条例を設けている所もある。 

＊コロナ感染の妊婦の入院配慮と緊急搬送先の手配を急げ 

＊コロナワクチン接種 2回目キャンセルの方の予約方法改善を 

 

渡辺まさよ 

久喜市所久喜７０５－３11

月議会に 

 

石田としはる 

久喜市栗橋東５－７－21 

  

 コロナ禍における選挙
衆議院議員選挙、来年４月の市長選と市議会議員選挙の対応は 

問 病院に入院者、宿泊施設、自宅療養中の方々の把握は？       

答 選管が把握するのは困難で、保健所から随時案内。宿泊療

養者は施設職員が案内。 

問 コロナ禍の中の選挙をどのように行う予定であるのか。 

答 出入り口の消毒液の設置、記載台での間隔の確保、すいて

いる時間帯の投票案内等を周知する。開票所では、関係者全

員に手指消毒を徹底する。 

問 有権者に対してどのように広報していくのか。 

答 投票所での感染防止対策や、特例郵便等投票の案内は、SNS、

市 HＰや広報。入場整理券に啓発チラシで周知を図っていく。 

食物アレルギーを持つ児童・生徒の自宅療養支援 
コロナ感染自宅療養者の食糧支援では、食物アレルギーを抱

える子供たちの食料については、支援策がありません。対策を 

問 自宅療養中で、食物アレルギーを持つ幼児、児童生徒がい

る世帯の数は。 

答 感染者の疫学調査は保健所によって行われており、本市で

は把握していない。 

問 職員を派遣するなどの対応を検討してほしい。 

答 有事という状況でお手伝いしたい。まずは電話で対応につ

いての相談を承り、よく話を聞き寄り添った対応をしていき

たい。 

 

 

 

平間ますみ 

久喜市本町８－４－１ 
 


